



*Damos movimiento a tu vida*

## **NOTA DE PRENSA**

### **Jornadas Formativas IBERDOEX.**

El pasado jueves en las instalaciones del Hostal Juan Porro de San Pedro de Mérida (Badajoz), el Grupo Iberdoex organizó unas Jornadas Formativas para sus asociados, con una gran respuesta de asistencia, pues estuvieron presentes alrededor del 90% de los responsables de las EESS Iberdoex de Extremadura.

La jornada, que se extendió durante toda la mañana, se estructuró en dos partes: por un lado se habló de la seguridad en las EESS, y por otro, se explicó una propuesta de negocio del Grupo DIA para las estaciones de servicio del Grupo Iberdoex.

D. Antonio Ramos es consejero externo del Grupo Iberdoex en materia de seguridad, y realizó un gran ejercicio pedagógico para que todos los asistentes comprendieran de una forma clara las novedades en materia de seguridad en las estaciones de servicio.

Apoyándose en numeroso material videográfico, puso varios ejemplos de posibles accidentes que pueden ocurrir con materiales peligrosos como el gasóil y, sobretudo, con la gasolina. También explicó normativa de seguridad y maneras de actuar para los responsables y trabajadores de las gasolineras en caso de accidente, y cuándo y cómo deben manejarse los distintos tipos de extintores.

Por otro lado, responsables del Grupo DIA explicaron a los asistentes el proyecto de colocar pequeños supermercados en las estaciones de servicio Iberdoex, dentro del proyecto que ellos han denominado CADA DIA. Según los responsables de la cadena de supermercados, se han fijado en las EESS Iberdoex porque "están muy extendidas por toda la región, sobretudo por las zonas más rurales, y allí es donde queremos llegar".

La jornada terminó con un cóctel entre los asistentes en un ambiente de satisfacción por lo aprendido a lo largo de la mañana. Los asociados entendían que este tipo de jornadas "son muy beneficiosas para nosotros, ya que nos ponen al día de todas las novedades en cuestiones de seguridad para poderlas aplicar a nuestras gasolineras". Por otro lado, también había quien entendía que "la propuesta de negocio que nos ofrece DIA puede ser muy interesante para algunas gasolineras localizadas en puntos muy rurales".

Tal y como se anunció en la jornada, en unos meses el Grupo Iberdoex va a

realizar un simulacro de accidente en una de sus estaciones de servicio, con la intención de seguir avanzando en materia de seguridad en sus EESS.

### FUENTE IBERDOEX

